



Corona : focus sur le travail de l'Armée du Salut en Asie et en Australie



© Salvation Army International / Libre de droits

L'Armée du Salut répond aux besoins des personnes les plus vulnérables de diverses manières.

En Australie, un membre de l'Armée du Salut a transformé son entreprise de brasserie pour produire du désinfectant en masse et le livrer gratuitement à l'Armée du Salut. Tim Page-Walker a adapté sa société, la Bellarine Brewing Company, pour produire des bouteilles de cinq litres de désinfectant afin de répondre à la demande pendant la pandémie de Covid-19. Le liquide est produit selon la formule recommandée par l'OMS.

« Cela ne pouvait pas arriver à un meilleur moment », déclare le capitaine Peter Hobbs du Poste de Bellarine. « Les personnes qui se trouvent en première ligne ont besoin de toute urgence d'une protection supplémentaire. Tim pensait déjà à adapter sa brasserie et a fait le changement pour répondre aux besoins des services d'urgence locaux et d'autres entreprises. Bien que nos liens avec la communauté soient vraiment réduits au minimum pendant cette période, nous avons une liste de personnes qui ont vraiment beaucoup de difficultés. Nous leur donnons des choses importantes et maintenons le contact à distance... Je suis très reconnaissant à Tim pour sa générosité, qui nous permet de continuer à servir les gens en toute sécurité. »

L'Armée du Salut **au Bangladesh** a distribué un total de 10'000 bouteilles de désinfectant pour les mains et a installé des stations de lavage des mains dans diverses communautés. En outre, 2'500 kits d'hygiène ont été distribués aux membres de la communauté dans le besoin.

L'Armée du Salut est la seule organisation qui a accès aux quartiers des maisons closes de Dhaka, où elle travaille avec les femmes qui sont exploitées sexuellement et les aide souvent à trouver un autre emploi. Depuis que les maisons closes ont été fermées à cause du virus, les femmes n'ont plus de revenus et sont devenues encore plus vulnérables. Les équipes de l'Armée du Salut leur ont fourni de la nourriture et un soutien continu.

Le Centre de l'Armée du Salut dans le vieux Dhaka, qui répond aux besoins des femmes qui ont quitté le milieu de la prostitution, a dû fermer en raison de restrictions gouvernementales. En conséquence, les femmes restent vulnérables et courent le risque de retourner dans le travail du sexe. Pour réduire le risque, l'Armée du Salut a fourni à chaque femme un approvisionnement initial de nourriture pour deux semaines.

L'Armée du Salut **à Hong Kong** a concentré ses efforts sur la fourniture aux personnes âgées et vulnérables, en particulier celles qui vivent seules, d'un approvisionnement adéquat en gel hygiénique pour les mains, en désinfectants, en papier toilette et en aliments de base tels que le riz. Elle a également soutenu les parents qui passent plus de temps avec leurs enfants en raison de la fermeture des écoles. La Ligue Superkids propose aux enfants et aux parents une série d'activités et de jeux qui donnent de l'espoir.

L'Armée du Salut, qui applique une politique de confinement à domicile sans précédent **en Inde**, soutient le personnel médical, les patients, la police, les enfants des rues et les sans-abris à New Delhi. Environ 500 patients et membres du personnel ont reçu de la nourriture en une seule distribution à l'hôpital de Safdarjung. De l'eau potable et des colis de nourriture ont été distribués au personnel des services d'urgence dans toute la métropole. Des plans sont en cours d'élaboration pour livrer des colis alimentaires aux ménages de Delhi mis en quarantaine. L'équipe des Ministères Féminins de l'Armée du Salut, basée au Quartier Général du Nord de l'Inde, a été mobilisée avec des bouteilles de gel désinfectant pour les mains afin de garantir le respect de bonnes pratiques d'hygiène.

Plus de 5'000 repas ont été préparés par les Cadets, les enseignants du Centre de formation et le bureau des relations publiques de l'Armée du Salut **en Indonésie**. La nourriture est distribuée aux personnes qui ont perdu leurs revenus pendant l'épidémie de coronavirus et au personnel médical au service de leur communauté. L'Armée du Salut a fourni des boîtes de riz au personnel médical de plusieurs hôpitaux du centre de Jakarta. Des colis alimentaires sont également distribués aux sans-abris.

Au Japon, le Poste-Koto à Tokyo sert de cantine d'urgence pour les enfants pendant la fermeture des écoles du pays. Afin de respecter les rigoureux conseils de santé, le personnel qui prépare les repas vérifie à l'avance sa propre condition physique et sa température, se désinfecte les mains avec un désinfectant à base d'alcool, porte un équipement de protection individuelle et prépare les repas dans des conditions d'hygiène strictes.

Les équipes de l'Armée du Salut **au Koweït**, en coopération avec le Centre communautaire international, ont distribué 400 sacs de nourriture de première nécessité. Ce travail se poursuivra dans les semaines à venir, à mesure que des fonds supplémentaires seront mis à disposition.

À Macao, les enfants du Centre éducatif de l'Armée du Salut ont lutté contre le virus en suivant la recommandation du gouvernement de rester à la maison. Ils ont peint des tableaux aux couleurs joyeuses pour s'encourager et s'aider mutuellement pendant la période d'isolement.

Les services de l'Armée du Salut en matière d'aide sociale, de toxicomanie et de logement continuent à soutenir les personnes vulnérables **en Nouvelle-Zélande**, sous une forme modifiée, conformément aux protocoles d'isolement. « Nous espérons que la plupart des gens ont de la famille, des amis ou des collègues de travail qui peuvent les aider pendant cette période, mais nous savons que beaucoup de gens n'en ont pas », déclare l'adjoint du Secrétaire régional, le capitaine Gerry Walker. « Nous nous attendons à ce que de plus en plus de familles soient sous pression financière dans les prochaines semaines », poursuit-il.

L'Armée du Salut est particulièrement préoccupée par la demande croissante en nourriture, car les gens ont des difficultés à acheter de la nourriture en raison des restrictions dues au COVID-19. La demande des banques alimentaires a augmenté d'un tiers au cours de la première semaine de la crise, avec des pics particuliers à Auckland et dans le Northland et une demande accrue à Christchurch dans l'île du Sud.

L'Armée du Salut à Quetta, **au Pakistan**, fournit les foyers en matériel pour se laver les mains et les instructions d'hygiène correspondantes.

Pour remonter le moral du personnel médical travaillant en première ligne dans la lutte contre le COVID-19, les enfants de l'Armée du Salut **à Singapour** ont écrit des lettres d'encouragement au personnel de l'hôpital Tan-Tock-Seng.

Le colonel Suresh Pawar, Chef de l'Armée du Salut **au Sri Lanka**, a posté un message vidéo sur Facebook pour assurer les insulaires de son soutien pendant la crise du coronavirus. Les équipes aident à fournir des soins et un soutien aux sans-abris, en particulier dans la capitale Colombo et dans les régions du nord. Environ 300'000 repas ont été distribués aux personnes dans le besoin. Le colonel encourage les salutistes à suivre des directives pour le lavage des mains et la distanciation sociale, mais aussi à « savoir que Dieu est maître de la situation et qu'il est avec nous ».

[Galerie photos](#)

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army International

Publié le

2.4.2020